

SIARAN PERS

FASILITAS KREDIT

DARI PT BANK HSBC INDONESIA UNTUK PT TEMPO SCAN PACIFIC Tbk

PT Bank HSBC Indonesia ("HSBC") dan PT Tempo Scan Pacific Tbk ("Tempo Scan") telah menandatangani perjanjian pinjaman pada tanggal 13 Desember 2018, perjanjian tersebut menyediakan fasilitas kredit bilateral antara HSBC dan Tempo Scan yang berjumlah USD 150.000.000,- (seratus lima puluh juta Dolar Amerika Serikat) atau setara dengan sekitar Rp. 2.200.000.000.000,- (dua triliun dua ratus miliar Rupiah). Selanjutnya, Tempo Scan akan menggunakan fasilitas kredit tersebut untuk mengembangkan bisnis intinya di bidang manufaktur, pemasaran dan distribusi produk-produk Farmasi, Kesehatan Konsumen, Kosmetik & Produk Konsumen serta jasa Distribusi & Logistik.

Rencana perluasan bisnis inti Tempo Scan tersebut di atas akan dilakukan melalui kemungkinan peluang akuisisi dan/atau investasi dalam pengembangan bisnis organik Tempo Scan, termasuk antara lain pengembangan infrastruktur di bidang manufaktur dan distribusi & logistik dalam beberapa tahun mendatang, sesuai dengan persyaratan dan kondisi fasilitas kredit tersebut di atas.

Handojo S. Muljadi, Presiden Direktur Tempo Scan, menyampaikan apresiasinya kepada HSBC, yang merupakan lembaga keuangan global, atas kepercayaannya kepada Tempo Scan sebagai perusahaan swasta Indonesia terutama dengan latar belakang ekonomi global saat ini. Selain itu, ia menyatakan bahwa fasilitas kredit bilateral tersebut akan menambah cadangan kas internal Tempo Scan dan memungkinkan Tempo Scan untuk mengambil peluang akuisisi dalam skala yang lebih besar dan/atau melakukan investasi organik yang lebih besar terhadap infrastruktur manufaktur dan distribusi & logistiknya.

Lebih lanjut, ia mengatakan bahwa apa yang telah dilakukan HSBC melalui fasilitas kredit ini adalah perwujudan dari kepercayaan institusi keuangan global terhadap prospek perekonomian Indonesia yang sedang berkembang, dan hal tersebut adalah manifestasi dari komitmen HSBC untuk membantu perusahaan-perusahaan dalam mendukung upaya pemerintah Indonesia dalam meningkatkan kemampuan manufaktur domestik dan pembangunan infrastruktur logistik.

Sementara itu, Sumit Dutta, Presiden Direktur HSBC mengatakan, bahwa HSBC bangga dapat membantu Tempo Scan dalam fasilitas kredit bilateral tersebut. HSBC berkomitmen untuk melayani para nasabahnya dalam membuka peluang bisnis dengan memanfaatkan jaringan internasional HSBC.

Untuk informasi lebih lanjut hubungi dan kunjungi :

TempoScanGroup.com

Corporate Secretary and Investor Relation – Tempo Scan Group

Tempo Scan Tower, Jl. HR Rasuna Said Kav. 3-4, Jakarta 12950

Telp. : 62-21-29218888, Fax : 62-21-29209999

Email : corporate.secretary@TheTempoGroup.com

Email : investorrelation@TheTempoGroup.com

Jakarta, 13 Desember 2018
PT. Tempo Scan Pacific Tbk



Shania
Sekretaris Perusahaan